

El I.E.S "Fray Pedro de Urbina" es uno de los tres centros educativos de Enseñanza Secundaria con los que cuenta la Enseñanza Pública en la ciudad de "Miranda de Ebro".

El entorno en el que el Instituto desarrolla sus actividades corresponde al ensanche de una pequeña ciudad, que se ha beneficiado históricamente de su papel fronterizo, del control del paso del río y de su ubicación en el cruce de grandes ejes de comunicación, tanto por carretera como por ferrocarril, en la ruta hacia Francia y a lo largo del valle del Ebro.

Su situación geográfica y la proximidad a las áreas industriales del País Vasco ha potenciado la localización de industrias en Miranda, con una fuerte presencia histórica de la industria química, papelera y agroalimentaria, que hoy en día parece orientarse hacia la logística.

[Click here if you want to read this in english](#) (pdf, 39Kb)